

Idée

Les jeunes et les transports publics



Accepté par la Session des jeunes par 131 voix contre 36

Année: 2012
Thème: Les jeunes et les transports publics
Destinataire:
Type d'entrée: Idée

Contenu:

Chaque année, les Suisses parcourent environ 2000 kilomètres en train : record mondial, un record que nous entendons bien conserver ! Le train est aujourd'hui le moyen de transport le plus efficace en termes d'énergie consommée par kilomètre parcouru. Il convient selon nous de le rendre encore plus attractif et de récompenser les usagers qui choisissent ce mode de transport intelligent pour leurs déplacements.

Nous demandons par conséquent au Conseil fédéral et à la Commission des transports et des télécommunications du Conseil national et du Conseil des Etats de créer une carte de fidélité pour encourager les déplacements en train. Avec cette carte, l'usager gagnera des points en fonction du kilométrage parcouru, un peu comme les cartes des compagnies aériennes qui donnent droit à des miles. Les points gagnés permettront d'acheter des produits et des services proposés par les CFF : billets, cartes journalières, offres promotionnelles du type snow'n' rail etc.

Nous préconisons cette formule pour deux raisons. L'écologie pour commencer: les CFF comptent parmi les compagnies de chemin de fer les moins polluantes d'Europe, 75% de l'électricité qu'ils consomment est d'origine hydraulique, sans compter que l'impact sur l'environnement du rail est nettement inférieur à celui de la route. Les retombées financières ensuite: ce projet fera augmenter les ventes de billets des CFF et rapportera ainsi plus qu'il ne coûte. Il s'agit donc d'un excellent investissement en termes de santé publique, d'activité économique et de mobilité.

Justification:

-

Informations intéressantes sur le thème et Document

Etat et Succès:

Suivi par le forum non terminé